

Mランドニュース Vol.117

丹波ささ山校 平成28年12月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

人間の一生は、やり直すわけにはいかぬから、できるだけ早くから決心して、一生をつらぬく人になって欲しいということです。

森 信三先生

致知出版社発行

「真理は現実のただ中にあり」文中より

未来へつなぐ笑顔の力

今年も多くの方々のご協力をいただき、Mランドフェスタを開催しました。

十一月十二日には、翌日のイベントに参加される卒業生二十六名が、前泊のため早々と帰ってこられました。遠くは群馬をはじめ東京、埼玉など遠方から、久しぶりに元気な顔を見せていただいたのです。

夜はそんな皆さんと同窓会をさせていただきました。



熊本に心をよせて

同窓会といっても滞在期間はそれぞれちがいがい、Mランドを卒業したというだけの皆さんは初顔合わせです。でも、気持ちを通い合うのに時間はかかりませんでした。夕食の前には翌日の熊本地震支援として販売する、「熊本名物だご汁」のだごご

を、全員で復興を願いながら作りました。

最後はお礼にとインストラクターが得意とするハンドベルをご披露してお開きとなりました。

一〇〇〇人で大そうじ

十三日のフェスタは好天にめぐまれ、Mランド会場と市内六会場には、「社会をよくしていこう」と市内団体や一般企業の他、多くの参加者にお集まりいただきました。

開会式では弊社小河二郎会長が、「縁尋機妙、よい縁がさらによい縁を尋ねて発展していく様は、誠に妙なるものがあります。今日の皆さんはまさにこれでありま



小河会長あいさつ

す。さあ大そうじの始まりです。「やるぞー」と各地へ元気がよく出発しました。

トイレそうじは、市民センター、八上小学校、篠山東中学校をお借りして実施しました。リーダーには明石市や川西市、大阪府からも駆けつけていただきました。



トイレに磨く音が響きます

参加者のお一人、吉田望様は合宿免許滞在中も毎朝掃除ボランティア参加されておられ、当時のように一所懸命に便器を磨いておられ、終了時間になると「えー帰りたくない、もっとやりたい！」と、皆さんを笑顔にされていました。



気持ちいい時間となりました

一方、街頭清掃では市内六か所の学区区と、Mランドでは九つの班に分かれて実施しました。

西紀南小学校では校門周辺の掃除です。弊社が持参した道具を子供たちが自主的に振り分け、役割分担しながら始めました。

時が経つにつれ、ベンチの下まで身をかがめてそうじをされていたのが印象的でした。



お兄ちゃん、お姉ちゃんに負けないぞ！

また、味間認定こども園では、園児親子と先生が周辺のゴミ拾いをされました。そうじが終わりました。皆さんの袋のゴミが集まる中、お姉ちゃんとともに参加された二歳の男の子の袋には、たくさんのごんごりが入っており、その場に皆さんの笑顔が広がりました。

今田中学校では、近隣公園のそうじです。

季節がら樹木の落ち葉が遊歩道を覆っています。頼もしい中学生の力により、どんどん集められ見直しがえるようにきれいになりました。

一緒に参加された男性が、「こんな気持ちのいい取り組みは、もっと広めていくべきだ」と感想を述べられました。



大量の落ち葉もみんなですれば

そうじを終えたMランドに酒井篠山市長をお迎えし、「一緒に篠山をもっと誇れる街にしていきたい」とごあいさつをいただきました。



ご多用の中、お越しいただきました

「笑顔」と「感動」

Mランドフェスタ午後からは、館内での「お茶席」、ステージでは屋台と各団体のパフォーマンスなどでも楽しんでいただきました。



お茶席を楽しんでいただきました

また、今年は一人の職員の願いにより、四月に発生した熊本地震からの復興支援ブースを設けさせていただきました。Mランドを卒業された熊本出身の廣田なみ様に、お友だちとともに熊本の物産と「だご汁」の販売にご協力していただきました。



熊本への思いを伝えられました

今年もオープニングステージは、県立篠山産業高等学校吹奏楽部の皆さまに、子供から大人まで楽しめる演奏をしていただきました。



生演奏はやっばりすごい！

リズムカルな演奏と、会場の手拍子がひとつになり、盛り上がる雰囲気の中イベントは始まりました。

つづいて、この日のために編成された卒業生のダンスチームが、練習を重ねた躍動感あふれるダンスを披露してくださいました。



かるやかなステップで！

Mランドフェスタには毎回出演していただいている、よさこいチーム「楽空間」。

全身全霊、気魄のこもった踊りと音楽は見るものを圧

倒し、観客を巻き込んでイベントは最高潮になります。



今年も迫力の「よさこい」でした

Mランドフェスタの最後を飾るのは、恒例となったインストラクターによるカーパフォーダンスです。

あわや衝突と思われるような場面や八台の一系乱れぬ動きに、つぎつぎと観客から驚きの声や歓声が湧き上がりました。



九名の気持ちが一つになりました

このように多くの方々のご出演により、たくさん笑顔と感動をいただきました。今年のMランドフェスタは

「そうじで社会をよくしていこう！」「笑顔で元気な社会にしていこう！」という主旨に対して賛同し、ご協力くださった有縁の方々のおかげで開催することができました。

小河会長の「社会の役に立ち、人を喜ばせる生き方」を胸に、これからも取り組んでまいります。

皆さま、ありがとうございました。



会場にたくさんの笑顔の花が咲きました

ようこそMランドへ

今年もインターシップ（就業体験）として、県立篠山産業高等学校より、二年生、三名の生徒さんに、十一月

七日から十一日までの五日間、弊社の仕事に従事していただきました。

初日の朝礼では緊張されながらも、若者らしい自己紹介をされました。

まず弊社の「理念」と、「働く」とはどういうことを南勝インストラクターからお話しし、仕事体験に入っていました。

ホームのベッドメイク、受付での事務作業、館内清掃、Mランドフェスタの準備など、スケジュールにもとづいて体験していただいた五日間となりました。慣れないことも三人いればこそ、補いながら黙々と取り組まれていました。



フェスタのパネルは僕たちが！

最終日の朝礼では、達成感にあふれた表情で挨拶をされ、仕事体験の締めくくりに、日ごろお世話になっている人々に、インターシップを終えた感想のハガキを書いていただきました。

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

12/11 (日) 八上小学校 東トイレ
(AM8:00~9:00)

12/18 (日) 篠山中学校 運動場トイレ
(AM8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

編集後記

今年のMランドフェスタにも、各方面から多くの参加者にお越しいただきました。「そうじ」をするということに、交通費や宿泊費を工面されてまでもお集まりいただける幸せをかみしめながら、これにお応えできるような取り組みをして行かなければなりません。(徹)



今年もあざやかな紅葉でした